

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
30/07/2010	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	9	5	LA PRIMERA ENCUESTA DE LA "ERA PIÑERA"	8,4x15,9	\$378.512

opinión

La primera encuesta de la "Era Piñera"

La primera encuesta del CEP del año, marca el inicio de la era Piñera al mando de La Moneda, con cifras que llaman la atención dado el contexto nacional en el que esta se da. En el mismo período, los ex mandatarios Concertacionistas marcaban en su primera evaluación un 46% Bachelet, Lagos 49%, Frei 50% y Aylwin 73%, lo que se podría interpretar como una tendencia a la baja en las evaluaciones de los Presidentes, conforme el país avanza en la consolidación de su democracia. El bajo rechazo que el Presidente Piñera obtiene en la encuesta, demuestra que su accionar, principalmente con las personas que más han sufrido después del terremoto del 27/F, ha sido muy empático. Las visitas a las zonas devastadas, el alojar en mediatecas, ver los partidos de la selección chilena con pobladores afectados, son actividades muy valoradas por la ciudadanía, que se condice con el 50% de confianza que las personas entrevistadas le otorgan al presidente.

La identificación ciudadana con los partidos de izquierda o Concertación disminuyó, versus el aumento que obtuvo la Coalición por el Cambio. La disminución en la evaluación de la Concertación, obedece principalmente a lo difícil que ha sido para esta poder organizarse, junto a los escándalos de irregularidades en sus administraciones anteriores. Por otra parte es relevante destacar que la figura más importante de la Concertación, lejos, es la ex presidenta Bachelet, lo que demuestra una escasez en la generación de nuevos liderazgos en el bloque opositor so pesar de los esfuerzos desplegados para coordinar una articulación adecuada entre la Concertación.

En la otra vereda se presenta a paso firme como la figura más importante de la Coalición por el Cambio, el actual ministro de Educación Joaquín Lavín que obtiene un 57%, desplazando al resto del gabinete e incluso a los presidentes de los partidos políticos oficialistas. Esta situación traerá consecuencias en las líneas estratégicas seguidas por el bloque opositor, si están pensando en recuperar el poder en cuatro años más.

*Director Ciencia Política y políticas Públicas UDD

Comente esta columna en los blogs de www.elsur.cl



Gustavo Pinto Cruz